
Estadio Municipal de Limache tendrá nuevas graderías y aumentará
su capacidad

¡Buenas noticias! este miércoles en sesión del consejo regional (CORE) se priorizó el
proyecto de construcción de graderías en el estadio municipal Ángel Navarrete Candia de
Limache y se le asignó financiamiento para su materialización. La iniciativa aportará a
mejorar y modernizar la infraestructura deportiva del recinto en beneficio de clubes
deportivos de diferentes disciplinas. Además, va en la línea de un compromiso de la
municipalidad con el equipo de fútbol de la ciudad.

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela agradeció la gestión del CORE: “es una buena
noticia porque en primer lugar nos permite aumentar la capacidad, mejorar las
instalaciones que tiene el recinto y acercar la localía de Deportes Limache a la ciudad que
tanto queremos que juegue acá. Es importante entender que el desarrollo debe ser gradual,
que no podemos construir un estadio de forma inmediata pero sí podemos mejorar
paulatinamente lo que tenemos ya construido y por eso la aprobación de parte del gobierno
regional y de todo el consejo, nos permite saber que vamos a tener la certeza de aumentar
las graderías acá en el estadio Ángel Navarrete Candia”.

Anuncio Patrocinado

César Villegas, dirigente de Deportes Limache valoró la gestión colaborativa: “por fin damos
un paso importante respecto al estadio (…) se va a construir las graderías del codo norte y
esto es gracias a la gestión de nuestro alcalde, Luciano Valenzuela, quien ha impulsado esta
primera parte (…) ahora hay que presionar al ministro del deporte para el cierre perimetral
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y quedaría el codo del lado del estero (…) en Limache somos más fuertes y seguiremos
haciendo historia”.

La construcción de la nueva infraestructura aumentará en 700 los asistentes en el estadio y
significa una inversión de 270.000 millones de pesos. La capacidad total del estadio pasará
de 1700 personas a 2500 asistentes.

Elsa Bueno, presidenta de la comisión de Inversiones del Consejo Regional comentó: “en el
pleno de hoy del Consejo Regional se ratificó la aprobación obtenida en la pasada sesión de
la comisión de inversiones correspondiente a la priorización de proyectos que corresponde
al subtítulo 31 de menos 5 mil UTM, entre los cuales se aprobó al proyecto a la construcción
de las graderías para el estadio municipal por un monto de 270.442.000” (…) este es un
proyecto muy esperado por la comunidad limachina porque aumentará su capacidad”.

Cristián Fuentes, consejero regional, comentó: “es una tremenda noticia justamente para
todos los deportistas de la comuna, es un avance importante para la ciudad de Limache
porque bajo la administración del alcalde Luciano Valenzuela, se busca potenciar el deporte
y justamente esto viene a beneficiar este espíritu de poder desarrollar de buena manera un
plan comunal y una gestión dedicada al deporte de la comuna”.

https://wa.link/25zd3x
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En el estadio municipal Ángel Navarrete Candia se inauguró en el mes de enero una
moderna pista de recortán con estándares internacionales para marcas y récords y el
césped de la cancha está siendo mantenido de acuerdo con lo indicado para su uso idóneo y
seguro, lo que evidencia un trabajo constante en su mejoramiento.

COMPROMISO DEL MINISTRO DEL DEPORTE
En una segunda etapa, la municipalidad espera concretar mejoras en camarines, en el
sector que utilizan los medios de comunicación para transmisiones y construir un cierre
perimetral del estadio, trabajos comprometidos por el ministro del Deporte Jaime Pizarro en
reunión con el alcalde Luciano Valenzuela.

y tú, ¿qué opinas?


